
警察署ＨＰ用議事録
 

                     令和６年度　第２回　むつ警察署協議会議事録 

１　開催日時 

　　令和６年９月30日(月)　13：20　～　14：15 

２　開催場所 

　  むつ警察署　訓授室 

３　出席者 

　⑴　協議会委員　６人 

　　　畑中恒治会長、竹園信子副会長、大津眞吉、宮川淳一、渡部敏雄、佐藤みどり 

　　　（欠席：宮木みつ子） 

　⑵　警察署　11人 

  　　署長、副署長、警務課長、会計課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長、交通課長 

　　　運転免許試験場長、警備課長、事務局(警務課員) 

４　開催内容 

　⑴　開会 

 　⑵　会長挨拶

　⑶   署長挨拶

 　⑷　議事

 　　　令和６年８末の業務推進状況について

 　　ア　警務課

     　・　業務の合理化・効率化・施設改善

     　・　健康の増進

 　　　・　警察官採用活動の推進

 　　イ　生活安全課

     　・　住宅地への熊出没時の対応

 　　　・　ＪＵＭＰチームの活動支援特殊詐欺等被害の抑止対策

 　　ウ　地域課

 　　　・　地域に密着した活動

 　　　・　山岳遭難、水難事故防止対策の推進

 　　　・　現場執行力・事案対処能力向上に向けた取組

 　　エ　刑事課

 　　　・　未解決重要事件の検挙

 　　　・　刑法犯認知・検挙状況

 　　　・　窃盗犯発生状況

 　　　・　特殊詐欺等発生状況

 　　オ　交通課

 　　　・　令和６年交通警察の目標

 　　　・　活動状況

 　　　・　管内の交通情勢

   　カ　警備課

    　・　管内における教養の推進 

　　　・　コミュニティＦＭを活用した広報活動 

　　　・　沿岸防犯協力会総会の実施 

 

 　⑸　意見・要望等



　　○　交通標識が木の枝で見えづらい箇所があるが、その対応を伺いたい。 

　　［回答］  警察で把握しきれない箇所もあることから、積極的な情報提供をお願いしたい。

　　○　最近、レンタカーが走っているのを見掛けることが多くなったが、レンタカーが関係す

      る交通事故の変化について伺いたい。 

　　［回答］最近の交通事故の傾向は、外国人が当事者となる事故の発生が見受けられるが、レ

          ンタカーが関係する事故の発生が多いということはない。 

　　○　道路のセンターラインや一時停止の線が薄くなっている箇所が見受けられるが、その対

 　　　処状況について伺いたい。

 　　［回答］順次、センターラインや一時停止線等の引き直しを行っている。

　　　　　　警察で把握仕切れない箇所もあることから、薄くなっている箇所を見掛けた際には、

 　　　　　情報提供をお願いしたい。

　　○   署員に対する健康管理の施策が行われており、感心している。

　　     健康が仕事の基本であることから、今後も継続してほしい。　

 　⑹　次回の開催時期について

 　⑺　閉会

 【　開催状況　】

 

 

 

 

 

 

 

 

 


